

核兵器禁止条約の国連採択

核兵器なくす確信

へきなん
高浜

新しい歴史の第一歩

網の目平和行進



へきなん・高浜網の目平和行進の参加者。猛暑の中、碧南市役所から、名鉄三河高浜のいきいき広場まで元気に歩きました。(7月9日碧南市役所)

世界も日本も世論の力で変わる

7月7日、「核兵器禁止条約の国連会議」(「核兵器の全面廃絶につながる、核兵器を禁止する法的拘束力のある協定について交渉する国連会議」)は、核兵器禁止条約を、国連加盟193カ国の63%にあたる122カ国の賛成(保留1、反対1)で採択しました。

人類史上初の核兵器禁止条約の採択は、日本の被爆者をはじめ「核兵器のない世界」を求める世界各国と市民社会の多年にわたる共同のとり組みが結実した、文字通り、歴史的な壮挙です。6月25日投票の西尾市議選では、日本共産党が1議席から2議席に躍進。市民そっこの

間で、民間業者に

公共事業を丸投げした現職市長が落選しました。

7月2日投票の東京都議選でも、日本共産党は17議席から19議席に躍進。自民党は57議席から23議席と歴史的な大敗となりました。

世界も、国内も国民の世論と地道な運動が歴史を動かすとの確信が広がっています。

7月9日、へきなん・高浜網の目平和行進は約30人が参加し、8月6日から開催される原水爆禁止世界大会の成功と、核兵器廃絶の思いで集会・行進を行いました。

碧南市から、金沢総務部長が激励に駆け付けあいさつをしていただけました。

これからが大切、さらに運動を

参加者は、到着した高浜市いきいき広場で、高浜市からの冷茶接待を受け、全員発言をしました。

「核兵器廃絶条約で、製造・使用・威嚇が禁止された。しかし、日本政府は反対している。

これからのヒバクシャ署名の拡大など運動がますます必要と思う」通し行進者

「アメリカの核の傘で庇護されるとの、日本の安保体制が問われる。憲法を守る運動を広げたい」

「来年も参加できるように体力アップにがんばる」など、口々に歩きとおせた喜びを語りました。

非核宣言全国90%に

日本政府が、核兵器廃絶条約に反対している中、全国で非核自治体が広がっています。平成29年3月末では、全国1788自治体の中で1619自治体、90.5%となっています。

愛知県は、55自治体中40自治体で、72.7%。西三河では、碧南市、刈谷市、安城市が宣言を行っています。世界の平和の流れに遅れず、即刻「碧南市非核宣言」を行うことが必要です。

元気ッスへきなん・ディズニーパレード702万円補正で増額

今年20周年をむかえる元気ッスへきなん。当初予算では、1266万円で、前年度188万円増額して実行委員会に託されていました。ところが、昨年、塩釜市のみなと祭りでディズニーパレードを見てきた役員が、マネして提案。6月議会補正予算で702万円の増額補正がされました。市民から「安全対策は？増額の中身は？」との問い合わせが日本共産党にありましたので、お知らせします。市は通常の職員100名を300人体制にし安全対策に尽く構えです。

7月29日(土)午後6:00~6:30

石川靴屋~コマダ付近まで約1Km

2台のパレード車が西から東に移動

- 専門警備員 150名 300万円
- 仮設トイレ 7ヶ所54人分100万円
- 6小学校4中学校のグランド整備 300万円 (シャトルバスの発着のため晴天なら無用)

2016年7月18日
塩釜みなと祭で
行われたパレード



エーツ!!

後期高齢者医療保険料 5674万円も超過納付

6月議会では、後期高齢者医療制度の保険料630万5500円を、単位を一桁間違え6305万5千円を広域連合に納付するというあつてはならない間違いが起こったことが明らかになりました。差額の不足分は財政調整基金から融通したのです。広域連合が気付き返却。その出し入れを「専決処分」(市長が独自に行う事)で行い。補正予算で、返却分の処理を行いました。6月20日付で、部長課長係長に文書訓告の処分がされました。

世界の年金ランキング 日本は26位

アメリカ・ドイツ・フランス・イギリスは毎月支給

最低レベルの日本 年金拡充と正規雇用を

6月議会では、年金拡充を求める請願が提出され、日本共産党以外が反対し不採択にしました。

しかし、世界レベルでは日本の年金制度は、調査対象の27カ国中26位と最低レベルとなっています。

最低補償年金の確立、年金積立金の株投資禁止、正規雇用の拡大、税金使いかたと集め方の改革などより良い年金にするため課題は山積みです。

2カ月毎の支給を毎月

請願者は「国際水準並みに毎月支給に」と求めました。論議の中で、アメリカ、ドイツ、フランスが毎月支給。イギリスは4週か13週か選択制となっています。

世界の年金

2016年度グローバル年金指数ランキング「マーサー・メルボルン・グローバル年金指数」レポートとランキングが発表されました。「メルボルン・マーサーグローバル年金指数」とは、世界の年金制度を横断的に比較した調査指数で、マーサー社の協力と、豪州ビクトリア州政府による資金提供により、オーストラリア金融研究センター(AOFS)が開発したものです。

各国の公的、私的年金制度の積み立てや個人貯蓄などの年金以外の資産についても客観的に評価しています。全世界

順位	国名	総合指数 (評価)
27位	アルゼンチン	37.7(D)
26位	日本	43.2(D)
25位	インド	43.4(D)
24位	メキシコ	44.3(D)
23位	中国	45.2(D)
22位	韓国	46.0(D)
21位	インドネシア	48.3(D)
20位	南アフリカ	48.6(D)
19位	イタリア	49.5(D)
18位	オーストリア	51.7(C)
17位	ポーランド	54.4(C)
16位	ブラジル	55.1(C)
15位	マレーシア	55.7(C)
14位	フランス	56.4(C)
13位	米国	56.4(C)
12位	ドイツ	59.0(C)
11位	英国	60.1(C+)
10位	アイルランド	62.0(C+)
9位	チリ	66.4(B)
8位	カナダ	66.4(B)
7位	シンガポール	67.0(B)
6位	スイス	68.6(B)
5位	スウェーデン	71.4(B)
4位	フィンランド	72.9(B)
3位	豪州	77.9(B+)
2位	オランダ	80.1(A)
1位	デンマーク	80.5(A)

評価指数は40以上の質問項目から構成されている。

●「十分性」(40%)……老後の所得として定期的に給付を受けられるシステムがあることと、老後のための十分な貯蓄があるか

●「持続性」(35%)……年金制度に優良なガバレッジ(年金の義務化など)や平均寿命と支給開始年齢の関係が適性か

●「健全性」(25%)……包括的な規制が設けられ、年金制度をうまく運用するための見直し機能や透明性があるかどうか

世界の人口の60%近くをカバーしています。1位は5年連続のデンマーク。昨年、主要国25カ国中23位だった日本は、今年も27カ国中で26位の体たらくで、総合指数も43.2と昨年より0.9ポイント下がっています。

日本について調査は、「制度の安定性はみられる」としながらも、「高齢化社会をめぐる課題に対する取り組みなど、引き続き改善の余地がある」と指摘しています。

貧困老人なくそう

日本の制度を改善するための対策として挙げているのが、「家計貯蓄額の増加」「年金給付額の引き上げに伴う、所得代替率の改善」「退職給付の年金形式での受給を促す制約の導入」「平均余命の延びに伴う公的年金制度の支給開始年齢のさらなる引き上げ」が指摘されています。

支給金額も、支給年齢の引き上げも世界水準からかけ離れている日本の年金制度。10月から、受給資格を10年に引き下げますが、それだけでは全く不十分です。

戦争する国ノー19行動

次回は7月19日(水)

昼12時～13時

当日、市葬があるので、時間を変更します。

100年の時空を超えて

スケーエン・デンマークの芸術家村

藤井達吉現代美術館で、7月23日(日)まで、スケーエン・デンマークの芸術家の村の絵画59点が展示されています。デンマークは、日本の九州ほどの大きさで、人口570万人強。スケーエンは、ネットで調べると「スカーイェン」と記されています。細長い半島の海に囲まれた街です。遠い異国の地から、100年以上も時を経た作品が、碧南市にやってきたのです。大作を含めた作品は、破壊を避けるために、暗幕で仕切られた展示スペースにかかげられています。労働者の力強い姿や、母親、娘への温かいまなざしの作品。庭に白いバラの花が多々輪に咲いている庭の風景は、時間と地理的な距離を飛び越えて懐かしく感じられます。なかなか機会のないこれらの作品に、ぜひ出会ってみてください。デンマークとスケーエンの名が忘れられないものとなるはず。そして、世界の年金ランキング1位の「豊かさ」も美しい家並みや、海岸風景を通じて伝わってきます。うらやましい・・・山口はるみ 記

→【写真】 スケーエンは、ユトランド半島の北の端にあり、北海とバルト海に挟まれています。2つの海、どこまでも続く砂浜、砂丘(デューン)、風、光が織り成す自然はとってもユニーク。デンマークで最も晴れの日が多い地域と言われます。



日本共産党碧南市議員団



山口はるみ 岡本守正 磯貝明彦
☎42-8940 ☎41-5357 ☎48-2718
三度山町2-70-4 笹山町6-29 若松町3-253